

# Götzberger Mühle sucht ehrenamtliche Helfer

Zudem hat der Trägerverein Bedarf an **handwerklich begabten Menschen**, die sich für alte Technik interessieren

HENSTEDT-ULZBURG :: Seit Juli sind Führungen durch die Götzberger Mühle wieder möglich, doch was nun fehlt, sind ehrenamtliche Helferinnen und Helfer, damit das Programm für Kinder und Erwachsene weiter angeboten werden kann. „Gute Voraussetzungen für Spaß an dieser ehrenamtlichen Arbeit sind Interesse und Freude, die Mühle mit allen Sinnen erlebbar zu machen“, sagt Henry Petersen, Vorsitzender des Trägervereins für das denkmalgeschützte Bauwerk aus dem Jahr 1877.

In der Regel finden Führungen stets von April bis Oktober statt, besondere Vorkenntnisse sind nicht notwendig, jeder kann selbst entscheiden, in welchem Umfang er tätig werden möchte. Weitere Informationen gibt es beim Koordinator der Führungen, Klaus Guth, unter der Telefonnummer 04193/75 69 62.

Darüber hinaus besteht Bedarf an handwerklich begabten Menschen, die sich für alte Technik interessieren und die an der Götzberger Mühle kleine Reparaturen durchführen können und zu-

dem die Mühle betreiben und warten wollen.

Auf der neuen Website gibt es viele weitere Informationen zu den Angeboten und zur Geschichte der Götzberger Mühle. Der Internetauftritt wurde kürzlich mit neuer grafischer Gestaltung, einer übersichtlicheren Struktur und zusätzlichen Inhalten modernisiert. Über ein Kontaktformular können nun Führungen angefragt werden. Die neue Seite ist dank einer Förderung durch die Aktivregion Alsterland entstanden. che



Führungen durch die Götzberger Mühle sind seit Juli wieder möglich.